



Atender la delicada situación de salud pública actual y promover la recuperación de la economía de Bogotá deben ser las prioridades

- ANDI, ANIF, Cámara de Comercio de Bogotá, Fedesarrolllo y ProBogotá Región hacen propuesta a través del Observatorio para el seguimiento de la Atención de la Emergencia y Reactivación Económica de Bogotá
- Implementación de estrategias de testeo, medidas para apoyar el sector productivo, recuperación de empleos y autocuidado; plantean gremios y centros de pensamiento de la ciudad.

Bogotá, enero 18 de 2021

El Observatorio para el Seguimiento de la Atención de la Emergencia y Reactivación Económica de Bogotá, conformado por la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia- ANDI, la ANIF - Centro de Estudios Económicos, la Cámara de Comercio de Bogotá, Fedesarrolllo y ProBogotá Región, se remitió a la alcaldía una serie de propuestas con el fin de enfrentar la segunda ola de la pandemia.

De acuerdo con el Observatorio, el Gobierno Distrital debe implementar estrategias de testeo, control y rastreo de contagios con el fin de construir cercos epidemiológicos efectivos y centrar los esfuerzos del sector salud en dichas poblaciones. El rastreo tiene que ser prioridad.

La pandemia del COVID-19 y la estrategia de confinamiento para enfrentarlo ha generado la mayor pérdida de empresas y empleo formal en los últimos 10 años para la ciudad. Es necesario trabajar en estrategias que eviten las aglomeraciones, las reuniones familiares y las reuniones públicas de carácter social, y a su vez, generar las condiciones para que se pueda mantener de manera continua la operación reconociendo la importancia de la productividad para el bienestar de la sociedad.

La reactivación económica observada desde el tercer trimestre del 2020 se verá gravemente afectada por las medidas de restricción impuestas por las Autoridades Distritales en el primer trimestre del presente año.

La recuperación de empleos, su conservación y el crecimiento económico exigen de medidas concretas para apoyar al sector productivo ante la ausencia de posibilidad de realización de sus actividades propias.

El autocuidado es la única protección real y por esto desde el inicio de la pandemia se ha venido haciendo especial énfasis en la importancia de comunicar de manera estratégica todas las medidas que deben ser implementadas por los ciudadanos. Actualmente, el reto es reiterar los mensajes sobre el cuidado en casa que es donde ha habido más focos de contagio, pues este tipo de medidas son en las que la población más baja la guardia.

Ver el informe completo en el archivo adjunto.